

# *La police chilienne charge une marche d'étudiants*

---



Santiago du Chili, 6 mai, (RHC).- La police chilienne a réprimé des collégiens qui ont marché dans la capitale fautes d'une réponse de la part du Ministère de l'Éducation sur le projet d'enseignement public.

Convoqués par la Coordination Nationale d'Étudiants, les jeunes ont exigé que le transfert des collèges à l'État soit effectif, qu'on mette fin au financement de l'éducation publique moyennant des subventions, ainsi que des améliorations dans les infrastructures et l'équipement des collèges et la gratuité universelle dans l'enseignement supérieur.

José Corona, porte parole de la Coordination Nationale des Étudiants a fait savoir que les collégiens chiliens sont ouverts au dialogue avec les autorités.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92703-la-police-chilienne-charge-une-marche-detudiants>



**Radio Habana Cuba**